

日野小学校だより

平成26年
須坂市立
日野小学校
一学期③

おそうじ
の6月

日野小学校の平成26年度重点目標の一つに「ひざつき無言清掃」があります。合い言葉は「床をみが

き、心をみがく」です。5月27日の全校集会では、お掃除の上手な上級生に見本を見せてもらいました。昇降口には「おそうじ名人」と題して、一生懸命そうじをする児童の写真も紹介されています。

縦割り清掃もやっています

6月中旬には、上級生と下級生がペアになって清掃分担を受け持つ「縦割りペア清掃」も行いました。上級生が優しく掃除の仕方を教え、下級生も力いっぱい掃除をしている姿は素晴らしいです。1年生の雑巾がけも、まるで6年生のようです。



プール掃除も

がんばりました

梅雨に入り、雨の降る日も増えてきました。でも、晴れた日の日差しは強く水遊びをする児童も多いです。学校でも6月23日のプール開き目指して、各学年によるプール掃除が行われました。1～3年生はプールサイドの草取り、4年生は小プールをきれいにし、大プールは5・6年生が受け持ちました。写真は最後の仕上げをする6年生の様子ですが、全校が協力してきれいなプールにしました。これから約2ヶ月。安全に楽しくプールの学習を進めたいと考えています。



地域を「きれいにする」3年生のカンナ植え



掃除をがんばって、きれいになったのは学校だけではありません。3年生は6月4日に梨の木街道に「カンナ」の球根を植えました。少し暑い中でしたが、カンナちゃんも来てくれ、しっかりと植えることができました。花が咲くのが楽しみです。



**保護者、地域の皆様にも
お世話になりました。**

表ページのカンナの球根植えでも地域の方にお世話になりました。それ以外にも、地域の皆様にはたくさん助けていただいています。

5年田んぼ（田起こし、代かき、田植え）3年生ゴボウ植え

日野小学校は、学校の南側に立派な田んぼをお借りしています。今年も5年生が田起こし、代かき、田植えと、米作りを体験しています。田起こしも代かきも、児童の力だけでは大変です。地域の方に準備や様々な技術的指導でお世話になりました。

3年生は学校北側の畑で、「村山早生ごぼう」を育てることにチャレンジしています。「白くてアクが少なく太い」という地域の伝統野菜です。これも、地域の方にご指導いただきながら種まきを行い、6月下旬には間引きをするまでに成長しています。



田起こしでは、最後はトラクターの力も借りました。



(右)
5年生の田植えの様子



(左)
3年生がゴボウの種まきを
終えて地域の方にあいさつ

2回目の児童引き渡し訓練

6月の参観日に合わせて、地震災害を想定しての児童引き渡し訓練を行いました。昨年度に引き続き2回目の実施で、反省をもとにいくつかの改善を行って実施しました。保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。お気づきの点がありましたら7月参観日の学級懇談の折に、担任を通してお知らせください。



資源物回収へのご協力、ありがとうございました

6月21日に、恒例の資源物回収が行われました。天候にも恵まれ、新聞紙・段ボール・ビン・カンなど、たくさん集まりました。各地区で出されたものを、何回も学校まで運んでくださった役員の皆様、資源物を出してくださった地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



